

Charte éthique du journal : « La Souris d'Eau »

Cette charte a pour objet de rappeler les principes fondateurs de cette publication.

Ce journal a été créé en Janvier 2016 par Mylène Caillette, membre du conseil de quartier et présidente de l'association L'art en lire, dans le cadre de la commission culture du Conseil de quartier Montsouris-Dareau.

La Souris d'Eau est le journal de ce Conseil de quartier au travers de ses membres. Il est écrit par et pour les habitants et usagers du 14^{ème}.

Ce journal est indépendant de tout parti politique, de toute confession religieuse.

En conséquence il ne saurait être une tribune partisane.

Fait le 2 mai 2018 par la commission culture.

Etaient présents : Nicole Henry, Joëlle Nafziger, Françoise Julien-Casanova, Sylvia Kesbi, Rezkia Benkechida, Michel Hagueneau, Bruno Becker, Bruno Carret, Luc Facchetti, Patrick Fravallo, Mylène Caillette.